



'Corcholatas', Meade, 'Alito' y otros políticos expresan su apoyo a la Selección Mexicana en Qatar

Este martes 22 de noviembre el tricolor se enfrenta a la Selección de Polonia en la Copa Mundial de la FIFA Qatar 2022 y algunos políticos, entre ellos algunas “corcholatas”, no pudieron desaprovechar la oportunidad de demostrar su afición deseándole lo mejor a la Selección Mexicana en este su primer partido del torneo. Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, “corcholatas” de Morena rumbo a las elecciones presidenciales de 2024, se sumaron a la porra y mostraron sus buenos deseos a la Selección por medio de redes sociales.



La jefa de gobierno se mostró en un video dándole ánimos al combinado con porras y aplausos al interior del Antiguo Palacio del Ayuntamiento. El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del partido guinda, incluso dio su pronóstico de 2-1 en favor de México.

Marcelo Ebrard apoyó al combinado mexicano desde Instagram de una forma muy peculiar y utilizando nuevas tecnologías. El secretario de Relaciones Exteriores del gobierno de AMLO, se manifestó desde el “metaverso” con un avatar que creó especialmente para apoyar al equipo nacional.

Quienes también expresaron sus buenos deseos a la Selección y demostraron ser fanáticos del fútbol, fueron algunos integrantes del PRI. Fue el caso de su dirigente Alejandro “Alito” Moreno, quien con toda su familia esperó con emoción el juego México-Polonia: “Ya listos con toda la familia, antes de que los niños se vayan a la escuela, y con la camiseta bien puesta para apoyar a @miseleccionmx! Vamos con todo para ganar!”, publicó en Twitter.

Por su parte, el ex candidato del PRI por la presidencia en 2018, José Antonio Meade, manifestó su ilusión por volver al México-Polonia del año 1985 en donde el marcador final fue 5-0 en favor de nuestro país: “que quede atrás el 3-1 de Polonia a México del 78”, comentó.

Santiago Taboada, alcalde del PAN expresó que ya estaba listo para el partido y preguntó a sus seguidores y simpatizantes cuál era su pronóstico. Lo mismo sucedió con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien manifestó con un video sus esperanzas de que el tricolor pueda superar a Polonia.

<https://politico.mx/corcholatas-y-politicos-del-pan-expresaron-su-apoyo-a-la-seleccion-mexicana-en-qatar>